



Con la participación de juezas y jueces de primera instancia Concluyó la capacitación en perspectiva de género y derechos humanos de las mujeres



Con la participación del Doctor Guillermo Luévano Bustamante, catedrático de la UASLP, concluyó la capacitación en perspectiva de género y derechos humanos de las mujeres, la cual inició el pasado mes de noviembre y se impartió de manera obligatoria a todas las juezas y jueces de primera instancia, tanto de la capital como del interior del Estado, en modalidades presencial y virtual. Este programa de capacitación, sensibilización, formación y profesionalización en materia de derechos humanos de las mujeres es una de las políticas implementadas en estas materias, instruida por la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares para, además dar cumplimiento a la declaratoria de alerta de violencia de género en San Luis Potosí.

ooo